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Поделим 
соцналог? 
ПЕНСИИ 

Российский союз промышлен
ников и предпринимателей пред
лагает уточнить стратегию пен
сионной реформы и скорректи
ровать единый социальный налог. 
Каким именно образом, специали
сты обсуждали на конференции 
«Развитие пенсионной системы в 
РФ - проблемы и пути решения», 
сообщает «Российская газета». 

По мнению руководителя ра
бочей группы РСПП по развитию 
пенсионных систем Леонида Фе
дуна, нужно возвращаться к воп
лощению идей, заложенных в ос
нову пенсионной реформы в ее 
начале. В качестве приоритетно
го направления в развитии пен
сионной системы надо «если не от
казаться от ЕСН, то скорректи
ровать его и перейти на полно
ценные взносы на пенсионные 
цели», считают в РСПП. 

То есть бизнес настаивает на 
разделении взносов на пенсион
ное обеспечение и другие соци
альные платежи, чтобы вернуть
ся к страховым принципам фор
мирования пенсии. Страховые 
взносы по обязательному пен
сионному страхованию могут 
быть выделены в качестве само
стоятельного платежа, который 
не был бы частью единого соци
ального налога. Федун отметил, 
что сегодня пенсия фактически 
является «пособием по нищете 
в старости», в то время как она 
должна быть тем, что граждане 
заработали себе сами. Собствен
но, именно такой подход и дек
ларировался при проведении 
реформы. 

Конкретно предлагается вы
делить базовую часть трудовой 
пенсии и перевести ее в систему 
государственного пенсионного 
обеспечения, придав характер 
государственного социального 
пособия. По мнению члена прав
ления РСПП, это будет стиму
лировать граждан делать доб
ровольные взносы. «Изменятся 
инвестиционная ситуация в об
ществе и объем средств, которые 
направляются на пенсионное 
обеспечение», - полагает он. То 
есть пенсии, может, и вырастут, 
но за счет дополнительных пла
тежей работника. 

РСПП также поддерживает уже 
не раз озвучивавшуюся идею 
введения «гибкого» пенсионного 
возраста. Совсем недавно в «РГ» 
ее вновь озвучил председатель 
правления ПФ России Геннадий 
Батанов. Он пояснил, что речь 
идет не о «директивном» пере
смотре пенсионного возраста в 
сторону его повышения, а о пре
доставлении каждому работнику 
права выбора. 

Работник сам определяет вре
мя выхода на пенсию, при этом 
получая к ней существенную 
прибавку за «переработанные» 
годы. 

День депутата 
Слуги народа хотят устроить себе праздник 
за 15 миллионов рублей 

К ЛИКВИДАЦИИ ДОСАДНОГО ПРОБЕЛА 
в законодательстве приступила вчера Госдума. В 
планах - обсудить поправку, благодаря которой 
у парламентариев всех уровней появится соб
ственный профессиональный праздник. 

Каких только профторжеств не содержит наш 
календарь! Свой день есть у барменов, систем
ных администраторов, статистов, оценщиков, ин
кассаторов, работников Сбербанка и сурдопере
водчиков. А уж секретари у нас в стране вообще 
гуляют дважды: 26 апреля и 15 сентября - в меж
дународный и общероссийский праздник помощ
ников руководителей. Не хватает нам лишь Дня 
народного избранника. 

Выяснилось это еще семь лет назад, когда чле
ны нижней палаты парламента Иосиф Кобзон, 
Владимир Лукин, Владимир Рыжков вместе с 
рядом товарищей предложили ввести День пар
ламентаризма. Тогда их законопроект отклонили, 
и вновь спохватились об упущении уже в нынеш
нем году, когда Госдуме стукнуло сто лет. На юби
лейных празднествах вскользь упоминалось, что 
может появиться новый «красный день календа
ря». Но вместе со смолкнувшими фанфарами в 
честь торжества будто бы заглохла и инициатива. 

Забыли о ней все, кроме думского Комитета по 
обороне. Его члены Николай Безбородое (фрак
ция «Родина») и Андрей Головатюк (ЛДПР) с 
одобрения коллег подготовили поправку к зако
ну «О днях воинской славы и памятных датах Рос
сии». По их замыслу, День российского парла
ментаризма должен отмечаться 27 апреля, в тот 
день, когда в 1906 году начала ра-
ботать I Государственная Дума. 
Потратить на ежегодное торже
ство из госбюджета предлагается 
всего-навсего 15 миллионов руб
лей. Для начала. 

- Мы прикинули, во что обыч
но обходится празднование памятных дат, - рас
толковал «Труду», с какого потолка взялась та
кая цифра, Николай Безбородое. - Безусловно, 
сумму нужно уточнять. Наверное, надо же будет 
развешивать повсюду государственные флаги, 
проводить какие-то мероприятия, привлекать 
милицию для охраны общественного порядка. В 
этот день, к примеру, депутаты могли бы отчиты
ваться перед своими избирателями о проделан
ной работе... 

Между тем, по самым скром
ным подсчетам, 15 миллионов 
маловато даже на билеты 450 
думцам, чтобы они разлетелись 
для праздничных докладов по 
родным округам. А ведь, по идее, 
денег должно хватить и на сена
торов, и на местных законотвор
цев. Не говоря уже о том, что 
непонятно, за чей счет тогда про
водить банкеты, без которых в на
шей стране не обходится ни одна 
торжественная дата. 

Впрочем, авторы законопроек
та уверяют, что совсем не ради 
лишней гулянки лоббируют праз
дник: «Он поспособствует при
влечению внимания населения к 
деятельности Федерального со
брания Российской Федерации и 
законодательных органов власти 
субъектов РФ, популяризации 
этой деятельности, вовлечению 
граждан в общественно-полити
ческую жизнь и повышению их 
активности при проведении вы
боров». 

Между тем, финансовым воп
росом живо заинтересовалось Правительство РФ, 
настаивавшее на том, что дополнительные расхо
ды казне ни к чему. А еще кабинет министров 
порекомендовал депутатам поразмыслить, когда 

Этих денег будет маловато даже 450 думцам, 
чтобы они разлетелись для праздничных 
докладов по разным округам 

им лучше проводить свой праздник. По мнению 
исполнительной ветви власти, датой зарождения 
российского парламентаризма в новейшей исто
рии России следует скорее считать 17 (30) октяб
ря 1905 г. - день издания манифеста «Об усовер
шенствовании государственного порядка», а не 
27 апреля (10 мая) 1906 г., когда Государственная 
Дума собралась на свое первое заседание. 

«К тому же, учитывая итоги, деятельность I— 
III Государственных Дум не рассматривается спе

циалистами в качестве важнейшего историческо
го события в жизни Российского государства и 
общества», - сказано в официальном правитель
ственном отзыве на поправку Головатюка-Без-
бородова. 

- Отрицательное мнение министров, не под
держивающих наш закон, вероятно, его похоро
нит. Да и население вряд ли воспримет новше
ство с восторгом. Слишком многие парламента
рии дискредитировали свой некогда почетный 
статус, и по отношению к ним народ (особенно в 
глубинке) настроен крайне негативно. Какой уж 
тут «праздник депутата»! Но полагаю, что ког
да-нибудь в стране все-таки появится день, если 
хотите, истинного парламентаризма. Если не бла
годаря нынешнему созыву Госдумы, то следую
щему, - т е ш и т себя надеждой Николай Безборо
дое. - Но мы еще поборемся - голыми руками 
нас не возьмешь! 

Мария АХРОМОВА, 
«Труд». 

От пионера до пенсионера 
^ n i Ш П Р П Г ли не в с е - о т пионепа \ f t СОЦОПРОС 

Еще несколько лет назад вид человека с 
мобильником мог вызвать смех: идет по 
улице, держась за ухо, голова набок, раз
говаривает вслух. Будто укачивает боль
ное ухо. А что вы хотите, если в 2001 году, 
по данным Аналитического центра Юрия 
Левады, лишь 2 процента россиян имели 
в своем распоряжении мобильный теле
фон? 

Зато сегодня, утверждают социологи, 
он есть у каждого второго жителя. На 
радость процветающим компаниям сото
вой связи. Пользование мобильным те
лефоном перестало быть роскошью и 
отличительной чертой какой-либо соци
альной группы - к такому выводу при
шли социологи. По их словам, отвечая на 
вопрос, какие люди сегодня имеют мо
бильный телефон, более половины опро
шенных (57 процентов) сказали: «Чуть 

ли не все - от пионера 
до пенсионера». Тут, 
пожалуй, перегиб. 

Да, по статистике 
фактически каждые 
два из трех человек 
имеют мобильные те
лефоны. Но аналитики 
ф о н д о в о г о рынка 
у т о ч н я ю т : в стране 
большое количество 
людей, имеющих по не-
скольку сим-карт, -
примерно 25-30 процентов. С этой по
правкой получится, что мобильник име
ет только каждый второй. Причем мень
ше всего пользователей сотовой связи 
как раз там, где она нужнее всего, - в 
отдаленных поселках и деревнях. Тут ни 
пионера, ни пенсионера с мобильником 
не встретишь. И не только потому, что 
он им не по средствам. Нет связи! 

Индия погналась за Китаем 
СТАЛЬНЫЕ РЕКИ 

Производство стали в Индии утроится в ближайшие 15 лет, 
что позволит стране занять второе место по темпам прироста в 
этой отрасли после Китая, пишет The Financial Times со ссылкой 
на мнение управляющего дирекгора Tata Steel Б. Мутурамана. 

«Я ожидаю, что Индия будет производить и потреблять 150 
млн. тонн стали в год к 2020 году по сравнению, по моим оцен
кам, с примерно 47 млн. тонн в этом году», - сообщил он. 

По словам руководителя Tata Steel, увеличение объемов вы
пуска стали будет результатом расширения инвестиций в произ
водство и инфраструктуру, включая автомобильные и желез
ные дороги и порты. «Я знаю, что у Индии были проблемы в 
развитии инфраструктуры, что задерживало экономический рост, 
но в последние два года меня ободряют признаки, что дела 
идут лучше», - сказал Б. Мутураман. Пока Индия существен
но отстает по объемам производства стали от Китая, который в 
этом году, как ожидается, выпуст ит около 400 млн. тонн. 

Однако директор Tata ожидает сокращения разницы между 
странами за счет более быстрого развития индийской экономи
ки. 

По его мнению, через несколько лет доминировать в миро
вой стальной промышленности будут «пять-шесть крупных 
конгломератов, каждый с годовой мощностью 100-150 млн. 
тонн», поскольку консолидация в отрасли набирает обороты. 

В настоящее время крупнейшей сталелитейной компанией 
мира является образованная в июне этого года Arcelor Mittal, 
выпуск которой составляет 110-120 млн. тонн в год и пре
вышает втрое показатели ближайших конкурентов. Tata Steel 
к 2013 году планирует увеличить выплавку стали в Индии до 
20 млн. тонн с 5 млн. тонн в прошлом году, а также расши
рять производство в Сингапуре и Таиланде. Б. Мутураман 
ожидает, что правительство Индии разрешит приватизацию 
крупнейшей стальной компании страны Steel Authority of India 
(Sail). «Я уверен, что это произойдет, но я не думаю, что быс
тро», - добавил он. 

Ножницы 
для Гулливера 
ПАРТНЕРЫ 

Глава администрации городского округа 
Сибая Айдар Халиков провел пресс-
конференцию с представителями местных 
средств массовой информации. 

На ней официально было заявлено, что в столице Баш
кирского Зауралья появились два новых промышленных 
предприятия, сообщает Башинформ. 

Первое - ООО «Сибайская швейная фабрика». Впро
чем, новым это предприятие можно назвать лишь услов
но. Дело в том,что крупное швейное производство в Си-
бае действовало несколько лет назад. Называлось оно -
швейная фабрика «Гузель». Коллектив насчитывал свы
ше 600 человек. Предприятие имело даже свою солид
ную социальную сферу. Финансовый кризис привел фаб
рику к банкротству. В ее помещениях разместилось дру
гое производство - ООО «Полекс», занимающееся по
шивом полипропиленовой тары. К сожалению, у него тоже 
появились трудноразрешимые финансовые проблемы. 
Сейчас ООО «Полекс» реорганизовано в полноценное 
швейное производство. В заказчиках - ОАО «Магнито
горский металлургический комбинат». 

Сотрудничество с одним из крупнейших металлурги
ческих предприятий России вселяет уверенность в том, 
что сибайские швеи наконец-то будут обеспечены нужны
ми объемами работы. Второе новое производство - ООО 
«Ногиль». Оно тоже появилось не на пустом месте. Ему 
предшествовала долгая и не всегда успешная работа ма
шиностроительного ОАО «Контакт», знаменитого уни
кальной продукцией - выпуском больших ножниц гильо
тинного типа, не имеющих аналога не только в России, но 
и во всей Европе. К сожалению, в ОАО «Контакт» тоже 
столкнулись с определенными финансовыми трудностя
ми. Предприятие решено было реорганизовать, чтобы 
начать работу с чистого листа. Название предприятия -
«Ногиль» - расшифровывается просто: ножницы гильо
тинные. Размер их поражает. Действительно, ножницы для 
Гулливера. Только вот как обычные ножницы они не выг
лядят - металл режется иначе. 
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